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次の質問について、Ａ～Ｄの該当する欄に○印をつけて下さい。

Ａ：よくあてはまる

Ｂ：概ねあてはまる

Ｃ：あまりあてはまらない Ｄ：全くあてはまらない

質 問 事 項 Ａ Ｂ Ｃ Ｄ

Ⅰ 学校運営に関するもの

【安全教育の推進】

１ ①危機管理意識の高揚、安全教育・安全活動等の取組み ○

②個人情報漏洩等の防止

【環境整備の推進】

２ ①施設等の環境整備 ○

②ホームページの定期的更新

【学力向上の推進】

３ ①教師全員の研究授業を実施し授業力向上の推進
○

②自ら学習できる力（自己教育力）の推進

③資格・検定取得の推進

４ 【キャリア教育の推進（ライフキャリア・ワークキャリア）】
○

目標を持たせる指導と出口保障としての進路指導を充実させる

【こころを育てる教育の推進】

５ ①差別をしない許さない人権尊重の精神を育成
○

②道徳教育の推進、いじめや暴力等防止と迅速な対応

③集団行動・徳育・マナー等の指導の充実

【体を育てる教育の推進】

６ ①部活動の推進 ○

②食育・健康・安全に関する教育の推進

【人材育成】

７ ①教職員研修会の充実 ○

②校外研修会への参加

Ⅱ 生徒・保護者・職員による「学校評価アンケート結果」を見られて、本校教育に関するご

意見をお書き下さい。

① 「本校に在学していることに満足している」の生徒用アンケートで、８９％が満足であるが、

残りの１１％が不満足と答えている生徒が気になります。

満足していない原因を調査していただいて、満足度を限りなく１００％に近づけて欲しいも

のです。

② 「家庭でしつけをしている」の保護者用アンケートで、５％の家庭であてはまらないと答え

ているのが気になります。

学校として、家庭で行うしつけの重要性について訴えかける必要性を感じますとともに、家

庭との連携も今以上に重要だと考えます。

③ 「食育の充実」の職員用アンケートで、４１％の職員があてはまらないと答えています。

部活動の推進には、食育の推進も重要だと思います。特に体育会系の部活動は体力作りの面

からも、食育の推進は重要な課題ではないかと思います。



Ⅲ その他、本校教育についてのご意見・ご要望等を忌憚なくお書き下さい。

① 安全教育の推進について

命あっての物種ですから、安全教育については今後も更なるご指導を望みます。

親の送迎について他校の話をお聞きしましたが、送迎数の増加はどこの高校も見られるとの

ことでした。昔に比べ、親の余力があることも一つの原因であるようです。今後も、地区公民

館への進入について保護者への協力依頼書の発行等を含め、解決策を思案していただければと

思います。

② 資格・検定取得の推進について

昨年、建設システム科の資格取得の機会の少なさが意見として出ていましたが、希望者受験

も含めると挑戦できる回数が増えたのではないでしょうか。

全員受験の種類が今年度の１年生から増えた場合、２・３年生にも希望者受験として案内し

てはいかがでしょうか。その検定内容が、講習会の参加が主であればなおのこと重要だと思い

ます。ジュニアマイスターの数の増加に繋がるのではないでしょうか。

③ こころを育てる教育の推進について

生徒たちが、スマートフォン、携帯といった道具に右往左往されないよう、今後もしっかり

とした態度でご指導願いたいです。

④ 人材育成について

専門力向上の研修会参加への呼びかけは良い取組だと思います。先生方の刺激が生徒たちへ

の向上にも繋がると思います。

⑤ 人間力について

「人間力」これを１つの基準とする指導が叶いましたら、他の人と比べることなく個々人の

個性を大切にする教育も実践いただければ、生徒たちも学校生活を今以上に楽しく過ごされる

ことと思います。今後とも粘り強い指導の継続をお願いします。


